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REQUERIMENTO N.° 010/2017 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, quando será o retorno das atividades da farmácia do 

posto XII de Setembro.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Desde o início deste mandato recebemos diversas reclamações 

sobre o fechamento da farmácia que fica dentro do Posto de Saúde da XII de 

Setembro. 

Sabendo do grande número de pacientes atendidos naquela região e 

a grande demanda de dispensa de medicamentos é de extrema importância o retorno 

das atividades o quanto antes.  

Deste modo gostaria de saber qual a previsão da reabertura, já que 

ao ligar no posto na data de hoje foi informado que não há nenhuma data prevista. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 07 de fevereiro de 2017 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de fevereiro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


